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本日はPETS報告です。永桶会長エレクトよろしく

お願いいたします。 

最近は地震や洪水といった災害が多くて、不安な生

活を強いられています。いつくるかわからない災害

を気にしてばかりでは楽しくないですね。今日は地

震国の日本ならではの温泉のはなしをしたいと思い

ます。皆さん、後程様々な温泉の体験談を交わして

いただけると幸いです。 

 温泉は休火山を含めて、地下の火山活動でマグマ

の熱が地下水を温めて、地上に噴き出すものです。

古くは映画テルマエロマエで有名になりましたが、

紀元前後のローマ時代にさかのぼります。日本でも

古い温泉では道後温泉、有馬温泉、別府温泉といっ

たところが有名です。万葉集にも出てくるくらいな

のでまさに古くからの自然の恵みです。泉質は弱ア

ルカリ性や弱酸性、変わったところでは村杉温泉の

ようにラジウムといった微量な放射線を含有すると

ころもあります。時間の関係で建物も見どころの温

泉を３つ紹介しましょう。 

まずは、群馬四万温泉の積善館です。昭和初期につ

くられた大正ロマンあふれる洋館です。次に長野諏

訪温泉の片倉館、紡績で財を成し、女工たちやその

家族の保養施設として積善館と同時期につくられた

洋館でプールのように立って入る浴槽が特徴です。

最後はこれも長野の渋温泉の金具屋です。積善館同

様、宮崎駿監督の映画に採用されたともいわれる木

造四階建ての建物です。 

遠出は大変ですが、新潟は近場でも名湯はたくさん

あり、弥彦や岩室、湯田上や月岡、瀬波、六日町、

湯沢、きりがないですね。地震より楽しい温泉のは

なしでした。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

      ニコニコボックス 
3/11 9,000円  本年度累計 441,000円 

熊倉会長「青空に粟ヶ岳がとてもきれいです。本日はＰＥ

ＴＳ報告、永桶エレクトよろしくお願い致します」 

吉沢幹事「先週は、東京出張、最後の新年会など４連チャ

ン夜の席があり、まだ体調が戻りません……」 

永桶エレクト「ＰＥＴＳ行ってきました。本日はよろしく

お願いします」 

野崎さん「永桶エレクト、本日はお疲れ様です」 

木村さん「ＰＥＴＳお疲れさまでした。諮問委員会に初め

て参加させて頂き、地区補助金のクラウドシステ

ムを提案させて頂き承認を得られそうです！  

今よりも便利になるように頑張ります！」 

銅冶さん、加藤さん、関さん「BOXに協力します」 

藤田さん「初めてのニコニコボックス担当でした。 

BOXにご協力ありがとうございました」 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◆本日の出席：40名中25名 

◆本年度通算出席率：85.05％ 

◆先週までのメークアップ：▷３/４「8クラブ有志ゴル

フ大会」打合せ会議（ＶＩＰへ）木村譲さん、布施純也さ

ん▷ＰＥＴＳ：会長エレクト研修セミナー（長岡グランド

ホテルへ）永桶俊一さん、田中康之さん▷３/９地区諮問委

員会（長岡グランドホテルへ）木村譲さん 

◆幹事報告 吉沢栄一幹事 
▶ 
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   ＰＥＴＳ(会長エレクト研修セミナー)報告 
 

永桶俊一会長エレクト  
 

2024年3月9日(土)午前9時３０

分より、長岡グランドホテルでＰＥＴ

Ｓを受講しました。地区内の会長幹事

98名、地区役員等含めて145名の参

加でした。 
 ＲＩ会長、南雲ガバナーの年度テーマ、

重点方針についてお話します。 

 

 

 

国際ロータリー会長エレクト 

ステファニー A. アーチック 
 

 

国際ロータリー 2024-25年度テーマ 

「ロータリーのマジック」 (The Magic of Rotary) 
 

「誤解しないでください。私たちは魔法の杖を振って呪文を

唱えるだけでポリオ根絶したり、世界に平和をもたらしたりす

るわけではありません。」「それは皆さん次第です。プロジェク

トを終えるたび、寄付するたびに、新会員を迎えるたびに、皆

さんはマジック(魔法)を生み出すのです。」 
 

ドミニカ共和国の浄水器設置活動に携わったときに、ロータ

リーのマジックを目にしました。その時、汚い水がフィルター

に入り、反対側から透明な水が出てくるのを、二人の少年が見

ていました。まさに魔法に見えたのです。一つの例ですが、で

きないと思っていることが現実になる、ロータリーは継続的に

マジックを行ってきました。 
 

大きく三つの重点項目で「ロータリーのマジック」を生み出

して行きましょう。 

 

１．ポリオ根絶 

一番大きなマジックは、ポリオ根絶です。あとはアフガニス

タンとパキスタンだけになりました。 

 

２．世界平和 

現在、世界名門大学に拠点を置く平和センターから、1,800

人が 140 カ国で平和フェローとして育ってきて、活躍してい

ます。 

平和構築の手段の一つに「四つのテスト」があります。それ

を真に実践していれば、世界はよりよくなるでしょう。 

 

３．継続と変化のバランスでロータリーの活性化 

クラブの体験を会員にとって魅力的にするために必要な対策

を取らなければなりません。 

地区でのやり方を変えること、過去 50 年同じことをしてい

たなら、それを見直す時期に来ているかもしれません。 

地区内のクラブが活発に活動していない、会員が減っている

場合、地域社会にもっと合った新クラブの結成の時期かもしれ

ません。 

好ましい変化をもたらす一つの方法は、クラブで多様性、公

平さ、インクルージョン（DEI）の原則を取り入れることです。 

 

 

ＲＩ第2560地区 

ガバナーエレクト 

南雲 博文（長岡ＲＣ） 

 

 

 

「ロータリーはステージ•みんなが輝く！」 
 

アーチック会長エレクトは50年間に同じ方法で

物事を行ってきたのであればそれを見直す時期に

きていると述べました。最も重要事項の一つであ

ります会員増強において、長いトレンドでみます

と会員数は減少傾向にあります。2050 年には新

潟県の人口は現在の 210 万人から減少して、

150万人を割る予想にあります。発想を変えてみ

ますとクラブの互換性を高めることで、新たな活

力を生み出すことができるのではないかと考えま

す。 

分区内で、近隣クラブとの連携で、会員増強、

補助金の活用、親睦等々。各クラブが協力するこ

とで、今までにやれなかったことができるように

なるのではないか。「みんなが輝く」「ロータリー

のステージ」を用意できるのではないでしょうか。 

 

地区の重点目標 

クラブの大小、地域差、年齢を超えてロータリ

ーで活躍していただき、地域の活性化にも繋げて

いただきたい。 

公式訪問もグループ化した中で合同で行い、そ

こでも情報の共有、互換性も考えていただく機会

としたい。 

1. 分区内の連携強化と会員増強 

2. 地区ラーニング委員会の充実 

3. クラブの活性化と積極的な奉仕活動 

 

数値目標 

1. 新規会員増強：5％以上の純増 

2. .女性会員：    各クラブ会員数の20%以上 

3. 財団寄付：       年次基金150ドル／会員 

4. 財団寄付ベネファクター：10名以上 

5. ポリオプラス寄付：30ドル／会員 

6. 米山記念奨学金寄付：20,000円／会員 

（普通特別寄付合計） 

 


